
令和５年みどり市議会第４回定例会一般質問通告一覧

令和5年12月6日

NO 氏　　　名 質問事項 質問の要旨 答弁を求める者

（１）最近の笠懸町における事業（西鹿田グリーンパーク、岩宿駅周辺整備）において採用された住
民意見聴取の方法が大間々公民館移転の際は、採られていたのか
①住民が参加したワークショップやパブリックコメント等が公民館移転に際しては行われてきたか。
また、ホームページ等で公開されたか

副市長・教育長・教育部長

②令和２年の公共施設等の「個別施設計画」策定説明会での議事録は作成されているのか。また、
ホームページ等で公開されたか

副市長・教育長・教育部長

（２）大間々町の中心地から非中心地に敢えて公民館を移転した理由は。また、都市計画マスター
プランのコンパクトシティーとの整合性についての見解は

副市長・教育長・教育部長

（３）厚生会館と多世代交流館の残存耐用年数は。「公共施設個別施設計画書」では、厚生会館は
多世代交流館よりも建物の評価が高くなっている

教育長・教育部長

（４）総括について 市長

（１）消防団の定員充足率と定員を充実させるための方策は。また、学生や市職員にメリットを設けた
上で募集をしては

副市長・危機管理監

（２）消防団員の報酬や諸手当の改善について 副市長・危機管理監

（３）公務上受傷時の補償について 副市長・危機管理監

（１）他自治体の同様の事業と比較して、若干利用料が高いメニューがある。少なくとも他自治体と
同水準にならないか

副市長・健康づくり局長

（２）事業実施の数が他自治体と比べて少なく、場所が遠い施設があるため、近隣市と同様にできな
いか

副市長・健康づくり局長

４．コロナ感染症の後遺症に苦しむ児童・生徒への
配慮について

（１）コロナウイルス感染症は、治癒後も後遺症に悩まされる人が多いと聞くが、児童生徒に対する
小中学校で配慮していることがあるか。

教育長・教育部長

（１）管理が行き届いていない家屋に対しては、どのように対処しているのか 都市建設部長

（２）「特定空き家」や「管理不全空き家」制度は適用しているのか 副市長・都市建設部長

（１）ふるさと納税で、みどり市に入ってきた額と、本来みどり市に入るはずの市税が、どれくらい他自
治体に流出しているのか

総務部長・市民部長

（２）上記の現状に対する今後の取り得る措置について 副市長

７．市道１級２０号線の狭小幅員解消について
（１）１か所狭小幅員の場所があり、この場所が解消されると全線の効用が向上し、交通事故の発生
確率も低下する

副市長・都市建設部長

８．大間々図書館の蔵書充実について
（１）笠懸図書館と比べて、大間々図書館の蔵書は全般古いように感じられる。施設規模が違うので
蔵書数に差があることは理解できるが、蔵書の古さについては配慮があってもよいのでは

教育長・教育部長

１．大間々公民館の多世代交流館への移転につい
て

２．消防団の定数確保と処遇改善について

３．産後ケア事業の充実について

５．管理不行き届きの空き家について

６．ふるさと納税の「入り」と「出」について

1

深澤　輝彦

11月16日受付
（15：05）
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１．みどり市移住定住促進プロモーション戦略の概要
２．全国の先進事例への見解

総務部長

３．奨学金返還事業への見解 総務部長・教育部長

４．ＳＮＳとＨＰを活用した移住促進の現状と今後の必要性について 総務部長

５．本市の移住施策の今後の展望 市長

１．本市の人口推移についての確認 市民部長・保健福祉部長

２．こども家庭庁発出の「こども未来戦略方針」への所見
３．高齢化対策と少子化対策における財政バランスについて
４．当初予算に向けて事業の見直しへの考え方

保健福祉部長

５．本市の少子高齢化事業の今後の展望 市長

１．ＧＩＧＡスクール構想による学習の現状は
２．学力向上の見える化への見解
３．ＧＩＧＡスクールサポーターの配置状況は
４．大学等における実務家教員や官民連携の可能性について

教育部長

５．本市におけるＩＣＴを活用した教育の展望 教育長

（１）「電話でバス」と「路線バス」の現状について
ア）「電話でバス」の現状について
イ）「電話でバス」の停留所の考え方は
ウ）「路線バス」の現状について
エ）大間々・笠懸地域における「路線バス」の実証運行について

総務部長

（２）高齢者ドライバーの状況と施策は
ア）運転免許証を持っている人、免許証を持たない人について
イ）高齢者ドライバーの交通事故の件数と自主返納制度について
ウ）運転免許証の返納状況と今後の自主返納制度について

危機管理監

（３）交通弱者への交通対策について
ア）交通弱者の移動方法についての実態調査は
イ）ドアツードアの送迎方法の考えは
ウ）学生や若い世代も利用できる「路線バス」について

総務部長

（１）好調な競艇事業の売り上げはどこに行ったのか
ア）競艇事業の運営はどこが行っているのか
イ）運営会社の収支報告書について
ウ）平成２３年度から令和４年度までの収支報告書の提出について
エ）営業利益は競艇事業の公金ではないか

競艇事業局長

（２）競艇事業の継続と契約について
ア）来年度からの競艇事業の新規契約について
イ）競艇事業の運営を直営にする考えは

市長

１．本市の移住施策について

２．本市の少子高齢化対策事業について

３．学校教育現場でのタブレット端末の活用につい
て
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石原　真理子

11月16日受付
（15：40）

１．みどり市の公共交通と今後の展望について

２．競艇事業の運営体制と新たな契約について

2

金子　勇人

11月10日受付
（15：20）
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①みどり市５つのゼロ宣言対策状況について 総務部長・市民部長

②市有バスの排気ガス抑制策について
③東町路線バスの見直しの進捗状況について

総務部長

④東町スクールバスの入替えについて 教育部長

⑤児童・生徒の安全な送迎の考えについて 教育長

①防犯カメラの幹線道路の設置基準について
②空き巣被害状況と傾向について
③防犯カメラの個人への補助金創設について
④注意喚起の防災行政無線放送について

危機管理監

⑤被害者のメンタルについて 副市長

①ふるさと納税の収入と減収の状況について 市民部長

②住居手当の加算金の効果の検証について 総務部長

（１）市民サービスの向上について
①過去３年の職員退職者数について
②適正な人員配置について

総務部長

③人員不足について市長のお考えは 市長

（２）人材への投資について
①職員への処遇改善は
②他市との賃金差は

総務部長

③人材への投資について市長のお考えは 市長

（３）人事評価について
①職員へのフィードバックは
②職員が理解し、納得した運用となっているか
③今後の課題は

総務部長

１．ＣＯ2削減について

２．防犯について

３．税収について

5

堀内　利之

11月14日受付
（9：25）

１．職場の環境整備について

4

古田島　和茂　

11月15日受付
（15：30）
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